

Verhaltenskodex

Die Northwest-Chemie GmbH in Hannover, gegründet im Jahr 1953, ist ein international erfahrener Hersteller von Farben und Lacken für die Beschichtung von Kunststoffen. Zu unseren Hauptkunden zählen namhafte Unternehmen der internationalen Automobil-, Kommunikations- sowie IT-Branche. Wir stellen an uns selbst den Anspruch, die Qualität unserer Lacke und Zusatzprodukte und die damit in Verbindung stehenden Herstellungsprozesse ständig zu verbessern, um auch zukünftig den hohen Qualitätsansprüchen unserer Kunden gerecht zu werden.

Als gesellschaftliche Verantwortung sieht die Northwest Chemie GmbH die natürliche Verpflichtung zur Einhaltung der geltenden Gesetze sowie zur Einhaltung der zehn Prinzipien des UN Global Compact (<https://www.unglobalcompact.org/what-is-gc/mission/principles>). Dies erwarten wir ebenfalls von unseren Lieferanten und Geschäftspartnern.

Menschenrechte

Die Northwest Chemie fördert die Achtung aller international anerkannten Menschenrechte und Grundfreiheiten sowie das Recht auf:

- Meinungsfreiheit – durch unsere flachen Hierarchien können unsere Mitarbeiter alle Bedenken frei ansprechen, ohne jegliche Sanktionen zu fürchten. Alle Meldungen werden vertraulich behandelt.
- Gesundheit - durch ständige Förderung der Arbeitssicherheit und des Gesundheitsschutzes im Arbeitsumfeld von jedem Mitarbeiter und jeder Führungskraft, wird bei uns der höchste Arbeits- und Gesundheitsschutz unserer Mitarbeiter gesichert.

Arbeit

Bei uns wird das Recht aller Mitarbeiter auf gewerkschaftliche Organisation und Bildung von Arbeitnehmervertretungen anerkannt.

Wir lehnen jegliche Form der Zwangs- und Kinderarbeit sowie von moderner Sklaverei oder Menschenhandel auch in unserer Lieferkette strikt ab.

Bei uns werden alle gleichbehandelt, ungeachtet des Geschlechts, des Alters, der Hautfarbe, der ethnischen Herkunft, der sexuellen Identität, einer Behinderung oder Religionszugehörigkeit.

Umfeld

Wir stellen an uns selbst den Anspruch, die Qualität unserer Lacke und Zusatzprodukte und die damit in Verbindung stehenden Herstellungsprozesse ständig zu verbessern. Dafür ergreifen wir eigene umweltrelevante Maßnahmen, um nicht nur den gesetzlichen Vorgaben zu entsprechen, sondern auch das eigene Bewusstsein dahingehend zu wecken.

Wir versuchen in allen Produktionsabläufen Abfälle zu reduzieren, indem wir einige Lacke für den weiteren Gebrauch überarbeiten und mithilfe eigener Destille die vorhandenen Lösemittel in Lackabfällen recyceln. Wir gehen sparsam und wirtschaftlich mit allen Ressourcen unter Berücksichtigung der Umweltschutzgesetze um.

Wir steigen auf neuere und damit energiesparendere Technologien um und versuchen auch bei unseren Kunden mit unseren „low energy“ Lacken Energie zu sparen.

Korruptionsbekämpfung

Grundlagen des wirtschaftlichen Handelns sind Sicherung einer gesunden Ertragsstruktur bei überschaubarem Risiko. Es wird Wert auf ein entsprechendes Risiko- und Reputationsmanagement gelegt. Wir verpflichten uns zur Einhaltung aller örtlichen gesetzlichen Auflagen. Das wird durch eine transparente und flache Führungsstruktur sichergestellt. Die Qualität unserer Produkte ist der Schlüssel für unser Erfolg. Wir tolerieren keine Art von Korruption.